



COMMUNIQUÉ PRESSE

24 septembre 2024

100.000 abonnés fibre en Haute-Savoie

Un cap célébré dans le ciel par l'artiste Jadikan!

Le Syane (Syndicat des Energies et du Numérique de Haute-Savoie) propriétaire du réseau fibre optique du Département, et son délégataire Altitude Infra Haute-Savoie qui en assure l'exploitation et la commercialisation, annoncent le passage du cap des 100.000 abonnés sur le réseau public, soit un doublement du parc en un an. Une progression significative, qu'ils souhaitent encourager compte-tenu de la fermeture prochaine du réseau cuivre.

A partir de 2026, le réseau cuivre, support de la technologie ADSL, va progressivement être éteint partout en France. La fibre remplacera définitivement l'ADSL et constituera la base technologique universelle pour accéder à Internet, téléphoner ou échanger des données numériques.

Les actions conjointes du Syane et d'Altitude Infra Haute-Savoie depuis des années s'inscrivent dans l'objectif de garantir une couverture fibre à 100% du territoire haut-savoyard (320 000 prises éligibles d'ici 2025) pour assurer la continuité du service télécom pour tous.

« Depuis 2013, le Syane a investi près de 200 millions d'euros pour la construction du réseau fibre optique, dans une logique d'équité territoriale. Nous voulons que tous les haut-savoyards, qu'ils soient situés dans des zones rurales, de montagne ou urbaines, puissent bénéficier de mêmes services numériques performants Au total, nous avons construit 274 500 prises, dont 240 000 raccordables et 100 000 raccordées aujourd'hui ! Mais, bien qu'ils en aient la possibilité, il y a donc environ 140 000 foyers éligibles à la fibre qui n'y ont pas encore souscrit. Alors que le processus d'arrêt du réseau en cuivre a été initié (téléphonie fixe et ADSL), il devient maintenant important que chacun migre dès que possible. Conscients que ce n'est que par la fiabilité du réseau que nos concitoyens seront convaincus par ce nouveau service, le Syane et les collectivités adhérentes veillent à ce que la qualité de service aux citoyens sur le réseau public de fibre optique soit au rendez-vous. Nous sommes fortement mobilisés et à l'écoute. » Joël BAUD-GRASSET, Président du Syane

« Faire le choix de la fibre optique, c'est faire le choix d'une technologie durable, performante, écologique. Altitude Infra a choisi de s'associer à des partenaires financiers régionaux (Natixis, Caisse d'Epargne Rhône Alpes et Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes) pour mener à bien la construction de près de 90 000 prises en complément du territoire couvert par le Syane. La forte implication des équipes d'Altitude infra Haute-Savoie auprès des communes du département et la mobilisation des opérateurs commerciaux a permis d'atteindre ce cap symbolique de 100.000 foyers raccordés. Tous mobilisés pour atteindre au plus vite le cap des 200.000 foyers raccordés! » précise Ilham Djehaïch, Directrice Générale d'Altitude Infra THD.

Le Syane et Altitude Infra Haute-Savoie ont souhaité réaliser une séquence vidéo originale destinée à célébrer le cap des 100.000 abonnés, tournée à Menthon Saint-Bernard.

Confirmant sa fibre artistique (l'opérateur avait déjà fait repeindre le NRO d'Arenthon en décembre dernier par le street artiste Graff Matt) Altitude Infra Haute-Savoie a sollicité pour la réalisation de

cette vidéo, l'artiste Jadikan. Il est l'un des rares « peintres de lumière » en France, combinant light painting et drone-painting, comme un clin d'œil à la lumière circulant dans la fibre optique.

Diffusée le mardi 24 septembre sur les réseaux sociaux, la vidéo permettra de voir s'écrire dans le ciel des montagnes haut-savoyardes le chiffre symbolique des 100 000 abonnés.

Contact presse: Sylvie Le Roux - 06 28 69 05 24 - sylvie.leroux@pressentiel.fr

En savoir plus sur Jadikan : artiste basé en région grenobloise - www.jadikan-lp.com

À propos d'Altitude Infra

3ème opérateur d'infrastructures de fibre optique en France Altitude Infra permet à 12,5 millions de Français d'être éligibles à la fibre optique. Avec plus de 5 millions de prises contractualisées à l'échelle nationale, son objectif est de répondre aux attentes complexes et multiples que requiert l'aménagement numérique en étant un partenaire privilégié des territoires. En bénéficiant de 5 milliards d'euros d'investissement pour déployer, exploiter et commercialiser ses réseaux sur 29 départements (28 réseaux Très Haut Débit), Altitude Infra affirme un ancrage local et assure à ses clients un sur-mesure industriel mis en œuvre par le savoir-faire de ses collaboratrices et collaborateurs.

Pour suivre l'actualité d'Altitude Infra sur Twitter : @altitude_infra - www.altitudeinfra.fr

À propos du Syane

Le Syane est l'établissement public des énergies et du numérique de la Haute-Savoie. Présidé par Joël Baud-Grasset, il est constitué de communes, d'intercommunalités ainsi que du Département. Depuis 70 ans, le Syane construit et maintient la qualité des réseaux électriques et de gaz en Haute-Savoie. En soutenant la rénovation énergétique de bâtiments publics et en portant des projets de mobilité électrique, de production d'énergies renouvelables, ou encore de réseaux de chaleur, le Syane œuvre en faveur de la transition énergétique.

Par ailleurs, le Syane est engagé depuis 2013 dans la transition numérique. A ce titre, il pilote le déploiement du réseau public fibre optique, porte le SDTAN (Schéma Directeur Territorial d'Aménagement Numérique) et s'engage dans des opérations ponctuelles d'amélioration des débits et de développement des usages et services numériques.